

# うめだより



令和6年 2月発行

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。そんな寒さにも負けず、元気いっ ぱいなうめ組さん。保育者やと友だちと一緒に運動遊びや体操を楽しんでいるうちに体もす っかり温まります。

鼻水や咳が出るお子さんもおられますので体調管理に気を付けて、今月も元気に楽しく過 ごしていきたいと思います。

#### ~ 今月の保育のねらい~

- 保育者に仲立ちしてもらいながら、他児との簡単な言葉のやりとりを楽しむ。
- 見守られているという安心感の中、好きな遊びを楽しみ、のびのびと過ごす。

お友だちとの関わりも増え、その中で手をつないだり笑い合ったりと微笑ましい姿も多く見られます。言葉も少しづ つ増えてきたので「どうぞ」や「ありがとう」、「ばいばい」など簡単な言葉でのやりとりも楽しんでいきたいと思いま す。また、室内遊びではコーナー遊びをし、子どもたちが好きな遊びを見つけることができる環境も整えて行きたいと 思います。

### <お願い>

☆天気の良い日には園庭や遊歩道に 出かけ、戸外遊びを楽しみます。靴を 履いて出かけますので、持ってきて頂 きますようお願い致します。靴は見え る所に名前を書いて、玄関のうめ組の 下駄箱に入れてください。

### 〈今月の歌〉

♪豆まき

♪鬼のパンツ

♪ゆきのこぼうず



## 進級に向けて

今年度も早いもので残り2カ月となり、もも組への進級ももうすぐです。進級に向けて、もも 組のお部屋へ遊びに行きました。お部屋も広くなり、部屋中を探索するお友だちもいれば初めて の環境に保育者のそばで、様子を伺うお友だちもみられました。進級までにたくさん遊びに行き、 環境にも慣れていきたいと思います。また、おやつや食事の際にコップを自分で持って飲んだり、 食事も手づかみやスプーンを使い食べたりと、自分で食べるお友だちも増えてきました。苦手な 食材も出てくる時期ですので、無理なく子どもたちの意欲を大切にしながら、進めて行きたいと 思います。お家でも、自分で食べる意欲を大切にし、見守って頂けたらと思います。4 月から新 しいクラスになりますので、残りのうめ組での生活も楽しんでいきたいと思います。





















